



Av. 9 de Diciembre 150 - Lima  
Teléfono 423 0415  
Fundado el 6 de diciembre de 1944

Lima, 14 de mayo del 2024

**Oficio N° 220 – P – CEHMP - 24**

Señor                    **Lic. LUIS ALBERTO QUINTANILLA GUTIERREZ**  
Director Regional de Educación Lima Metropolitana

Asunto :                Concurso de Historia y Literatura – Instituciones Educativas Nacionales de Lima  
Metropolitana

Ref.                    :                Programación de Actividades Conmemorativas por el Bicentenario de las Gloriosas  
Batallas de Junín y Ayacucho-2024 del CEHMP.

Tengo el agrado de dirigirme a usted, Lic. Luis Alberto Quintanilla Gutierrez, Director Regional de Educación Lima Metropolitana, expresándole un cordial saludo del Consejo Directivo del Centro de Estudios Histórico Militares del Perú que me honro en presidir; Institución Nacional reconocida con Decreto Ley N° 11216 del 02 DIC 1949, que recibe los auspicios de los Ministerios de Defensa e Interior, y que tiene la responsabilidad de investigar y difundir los acontecimientos de carácter histórico militar, así como mantener la custodia del Panteón de los Próceres y la Cripta de los Héroe de la Guerra de 1879.

Asímismo, hago de vuestro conocimiento que, en el marco de las Conmemoraciones por el Bicentenario de las Batallas de Junín y Ayacucho, el Centro de Estudios Histórico Militares del Perú, se encuentra desarrollando un Programa de actividades con la finalidad de promover y difundir el conocimiento e importancia histórica de estos dos grandes eventos con los cuales se consolidaron la independencia definitiva del Perú y América.

En tal sentido, como parte de las actividades educativas programadas, se ha considerado llevar a cabo un concurso de Historia así como de Literatura dirigidos especialmente a:

- Docentes y/ investigadores de historia, de Universidades e Instituciones Educativas de Lima Metropolitana y de Colegios Militares de todo el país.
- Estudiantes universitarios y afines de Lima Metropolitana
- Estudiantes de Instituciones Educativas de Lima Metropolitana, de las Regiones de Junín y de Ayacucho y de Colegios Militares de todo el país.

Con el desarrollo de dichas actividades, estamos procurando motivar y promover la cultura histórica y artística, incentivando los aprendizajes y contribuyendo al cultivo de la sensibilidad como fundamento esencial del ser humano.

***“Año del Bicentenario, de la Consolidación de Nuestra Independencia, y de la  
Commemoración de las Heroicas Batallas de Junín y de Ayacucho”***

Por lo expuesto, agradeceré muy especialmente, pueda apoyarnos en la difusión de los concursos en referencia, permitiendo lograr de esa manera, la participación de los estudiantes de Instituciones Educativas de Lima Metropolitana.

Las coordinaciones o consultas que su Despacho estime pertinente podrán ser efectuadas con la Lic. María Loayza Mendoza - Cel. N° 989536309.

Es propicia la ocasión para renovar a usted los sentimientos de mi especial consideración y estima personal.

Dios guarde a usted,



**JUAN URBANO REVILLA**  
GRAL. BRIG. EP  
PRESIDENTE

CENTRO DE ESTUDIOS HISTÓRICO MILITARES DEL PERÚ

**DISTRIBUCION:**

- DRE LM.....01
- Archivo.....01/02